

## Kreisliga Jungen 19

TTC Staatsforsten : STV Barßel  
Freitag, 23.09.2022, 18:00 Uhr

### Saeftel fixiert zwei Punkte für den STV Barßel

Mit langem Atem entführten die Gäste des STV Barßel am vergangenen Freitag in der Kreisliga Jungen 19 beim 8:6 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC Staatsforsten. Wie knapp es im Spiel wirklich zugeht, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 26:20 aus Sicht der Gastmannschaft. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 2. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Oliver Saeftel. Nach diesem Sieg haben die Spieler um den Einser Matthis Schulze-Osthoff nun 2 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Görlich / Henke überzeugten im Doppel gegen Rastedt / Herzog, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Wenige Chancen hatten am Nachbartisch Henke / Hochartz beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Schulze-Osthoff / Saeftel. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Zwischenzeitlich konnte Jannes Görlich zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor daraufhin die Partie gegen Oliver Saeftel aber trotzdem deutlich mit 1:3. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 4, der erst nach 34 Bällen endete und von Görlich verloren wurde. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Matthis Schulze-Osthoff war für Hannes Henke letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Steffen Henke gewann indessen sein Spiel gegen Maximilian Herzog eher ungefährdet in drei Sätzen. Wie eindeutig es in dem Spiel zugeht, verdeutlicht auch die Tatsache, dass Henke seinem Gegner weniger als acht Punkte im gesamten Spiel überließ. Kaum was zu bestellen hatte dagegen derweil Nico Hochartz bei seinem 0:3 gegen Joel Rastedt. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Matthis Schulze-Osthoff war für Jannes Görlich am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nichts auszurichten hatte anschließend Hannes Henke bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Oliver Saeftel, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Steffen Henke und Joel Rastedt, die Steffen Henke letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Mittlerweile stand es damit 3:6. Nico Hochartz hatte gegen Maximilian Herzog beim 11:3, 11:2, 11:6 keine Probleme. Chancenlos war indessen anschließend Steffen Henke gegen Matthis Schulze-Osthoff nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Beim 3:0-Sieg gelang es Jannes Görlich den Gastspieler Joel Rastedt in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Hannes Henke gewann sein Spiel gegen Maximilian Herzog eher ungefährdet in drei Sätzen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Deutlich nach Sätzen war wiederum die Drei-Satz-Pleite von Nico Hochartz gegen Oliver Saeftel. Dass der unterlegene Spieler Hochartz nur 7 Punkte im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 29.09.2022 gegen den TTV Cloppenburg II, während der STV Barßel am 30.09.2022 gegen den SV Schwarz Weiß Lindern antritt.

**Statistik:**

**TTC Staatsforsten**

Doppel: Görlich / Henke 1:0, Henke / Hochartz 0:1

Einzel: J. Görlich 1:2, H. Henke 1:2, S. Henke 2:1, N. Hochartz 1:2

**STV Barßel**

Doppel: Rastedt / Herzog 0:1, Schulze-Osthoff / Saeftel 1:0

Einzel: M. Schulze-Osthoff 3:0, O. Saeftel 3:0, J. Rastedt 1:2, M. Herzog 0:3